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Abstract (en)
The circuit breaker has four single-pole breaking units (2) each having a parallelepiped box with two lateral sides (44). An operating mechanism (17)
controls an opening/closing of mobile and fixed contacts of the units, which are grouped on two superposed layers. Each unit has a connecting rod
(13) coupled to a crank. The cranks of each layer are connected by an operating rod (20) and are actuated simultaneously by the mechanism.

Abstract (fr)
Disjoncteur multipolaire (1) comprenant des blocs de coupure unipolaire sous la forme de boitiers a deux grandes faces latérales (44) et ayant au
moins un contact mobile (8) qui coopére avec au moins un contact fixe (9), un mécanisme de commande commun (17) & un ensemble de blocs
de coupure (2) pour commander |'ouverture ou de la fermeture des contacts desdits blocs, des premiers moyens de connexion électrique amont,
des seconds moyens de connexion électrique aval ; les blocs de coupure (2) sont regroupés sur deux couches superposées, au moins une couche
comportant au moins une paire de blocs, le mécanisme de commande (17) comportant des moyens de liaison mécaniques (13, 20) pour actionner
simultanément les blocs de coupure unipolaire (2) de chaque couche. <IMAGE>
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